

# Glücksbringer für Herzranke

## Lions-Club spendet Drucker an Verein Team Lebensmut



Hessisch Lichtenau – Herzranke Kindern und Erwachsenen mit angeborenem Herzfehler kann jetzt schneller und einfacher eine Freude bereitet werden. Lions-Club Präsident Jörg Goldmann und Bernd Quittkat überreichten am Dienstag dem Verein Team Lebensmut einen Sublimationsdrucker. Mit dem neuen Drucker werden beispielsweise Glücksbringer, Wandtattoos und T-Shirts für die Patienten in den Krankenhäusern gedruckt. Viel Zeit und Aufwand wird der neue Drucker Vorsitzende Gaby Sennhenn und Kassenwartin Katharina Kautz im Vergleich zum vorigen Plotter (Kurvenschreiber) abnehmen. Darüber freuen sich gemeinsam mit Präsident Jörg Goldmann, Katharina Kautz, Gaby Sennhenn und Bernd Quittkat. Direkt in Einsatz kommt der Sublimationsdrucker für die neu bedruckten Sachen für das Krankenhaus in Bad Oeynhausen. Der seit letztem Jahr gegründete Verein hat 23 Mitglieder, die aus ganz Deutschland kommen.   zwo